
Pièces 2 Pièces

Superficie 33 m²

Référence 83726885

Prix 405 000 €

Paris 15Eme
Appartement à vendre (75015)
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Situé  entre  les  métros  convention  et  porte  de  versailles,  au  quatrième  étage  par

ascenseur  d'un immeuble  de 1930,  un appartement  se composant  d'une entrée,

un  séjour  avec  cuisine  ouverte  équipée,  une  chambre  avec  salle  de  douche

attenante, un wc séparé. Donnant entièrement sur cour au calme, et refait  à neuf

par architecte d'intérieur avec goût et matériaux nobles. Appartement comme une

suite  d'hôtel  "clés  en  mains".  Gardienne  à  demeure.  Une  cave  complète  le  bien.

Honoraires à la charge du vendeur - montant moyen de la quote-part de charges

courantes 1,720 €/an - aurore david-nicholson - ...

Situated between metros convention and porte de versailles, on the fourth floor of a

1930s  building  with  a  lift,  an  apartment  comprising  a  hall,  a  living  room  with  an

open-plan  equipped  kitchen,  a  bedroom  with  an  en-suite  shower  room  and  a

separate  toilet.  Completely  overlooking  a  peaceful  courtyard  and  tastefully

refurbished by an interior designer with noble materials. Apartment like a “turnkey”

hotel  suite.  Concierge.  Cellar  also  included.  Fees  payable  by  the  seller  -  average

amount of the share of charges €1,720/year - aurore david-nicholson - sales agent

- ei - rsac 909 306 177 agency ...

BARNES CHAMP DE MARS 

45, Avenue de la Motte Picquet - 75015 PARIS 15EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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